



BUEN PASTOR

ASOCIACION VECINOS
BUEN PASTOR

C/ Vilamajó, 24 bajos - Tel. 348 40 18

hoja
informativa

N.º 4/NOVIEMBRE/83

POLIDEPORTIVO — PROBLEMAS PARA SU UTILIZACION —

El pasado día 10 el Ayuntamiento convocó única y exclusivamente (cosa que no vemos clara) a las direcciones y asociaciones de padres de alumnos de las escuelas, para hacerles una exposición de la utilización del Polideportivo en horas escolares, resumiéndose ésta, a que podrían utilizarlo, pero con unos costos, o sea, pagando un precio determinado por hora más una cantidad por el monitor.

No hace falta decir que la sorpresa por parte de todos fue mayúscula, no estando en absoluto de acuerdo, pues entendemos que la utilización deportiva a nivel de enseñanza y en horas lectivas ha de ser totalmente gratuita y más en un barrio trabajador y de las características del nuestro, otra cosa bien distinta es la utilización del polideportivo para entrenos o competiciones en horas extraescolares. Pero

bueno, la cosa no acaba aquí y ahora parece ser que la hora y media de puertas abiertas que la Asociación de Vecinos solicitó los viernes para el disfrute general del barrio y para la que se han conseguido de dos a tres monitores cedidos gratuitamente por la Escuela de Iniciación Deportiva del Distrito IX-Sur, para deporte recreativo, pues esa hora y media también se habrá de pagar.

Ante todo ello esta Asociación de Vecinos manifiesta su más enérgica protesta e indignación por la política deportiva que intenta seguir este Ayuntamiento "socialista", al menos en nuestro polideportivo, y le invita a una reflexión serena y sensata sobre la misma, no dudando que las situaciones antes citadas serán replanteadas con unas miras más populares y socialistas.

La Fiesta Mayor del Barrio ¿se muere?

Después de la convocatoria que se hizo el pasado día 19 para que, entre todo el barrio, se formara la nueva Comisión de Fiestas y viendo la nula participación por parte de los vecinos, esta Comisión Provisional se vio entre dos alternativas. Desistir de nuestro empeño, con lo cual se pierde la Fiesta Mayor, o bien, continuar con nuestra tarea de crear una Comisión.

Tras debatirlo muy seriamente optamos por la segunda postura, ya que no veíamos bien —suponemos que como vosotros—, la desaparición de las Fiestas.

Pues en eso estamos, para lo cual nos vemos en la necesidad de requerirlos nuevamente para que respondáis a este cuestionario y lo depositéis bien en la A. de VV., el Casal de Joves o en las Panaderías del barrio (Rocamora y Ribó).

LA FIESTA MAYOR LA TENEMOS QUE PREPARAR ENTRE TODOS

¿Quieres que tu Fiesta Mayor siga adelante?

¿Estás dispuesto a formar parte de la Comisión?

¿En qué medida puedes colaborar?

¿Tienes sugerencias para la nueva Comisión?

Nombre

Dirección o Teléfono

Por favor, vecino, moléstate un poco en contestar esta encuesta y depositar tus sugerencias así, o bien en un sobre, en los lugares indicados, antes del próximo día 20 de Diciembre.

Corremos el riesgo de que nos quedemos sin Fiesta Mayor.

Comisión Provisional Pro-Fiesta Mayor

ESTE BOLETIN SE DISTRIBUYE GRATUITAMENTE. SALE CADA MES Y SE PUEDE RECOGER EN EL QUIOSCO DEL BARRIO, COMERCIOS Y ENTIDADES COMO COLEGIOS, ASOCIACION, PANADERIAS, ETC.
CON LA COLABORACION DEL CONSELL MUNICIPAL DEL DISTRICTE IX-SUD - AJUNTAMENT DE BARCELONA



¿ CUANDO ?

Como ya es sabido, la primera partida para el Ateneo (año 1982) se tuvo que invertir en otra cuestión (Plaza Mossèn Joan Cortina), pues si no se hacía así, se perdía, ya que con las desgraciadas explosiones se realizó un PERI (Plan de Reforma Interior) para toda la zona y mientras no se terminase no se podía construir.

Pero como el tiempo va pasando y esto se va alargando cada vez más, solicitamos una entrevista directamente con la responsable de centros cívicos del Ayuntamiento de Barcelona, en la cual también convocamos a todas las entidades del barrio, para que nos concretaran la situación y futuro del Ateneo Popular reivindicado por todos.

La reunión se realizó en la A. de VV. con la asistencia de todas las entidades y el primer y gran jarrón de agua fría fue que dentro del plan cuatrienal no estaba previsto, pues habían pensado hacer uno bien grande y completo por distritos que en el nuestro era el de San Andrés. ¿Y de los barrios perdidos y marginados, qué?. Bien, a pesar de ello, nos comunicó que había una muy buena disposición para la realización del nuestro y aunque no estuviera dentro del plan cuatrienal, el área correspondiente se había reservado unas partidas de dinero para un caso como el nuestro.

Una vez más fue un "sí democrático", que es lo que nos vienen dando últimamente y que equivale a un "no real", aunque esperemos que esta vez el sí democrático sea un sí real y definitivo, puesto que por otro lado el Sr. Concejal Presidente del Distrito también parece realmente interesado en el tema.

Valorando un poquitín esto entendemos que hay predisposición, pero que todo va a depender de la presión que realicemos a todos los niveles para que tengamos, al fin, nuestro querido y necesitado Ateneo Popular.

NOTA ACLARATORIA: La financiación del Boletín del Barrio está fundamentada en los comercios, al pretender, como indicábamos en la editorial del n.º 0, que sea totalmente. Para la edición del primero se eligieron al azar unos mínimos posibles interesados, que

No al Plan Cuatrienal

La Asociación de Vecinos dice "NO" al Plan Cuatrienal presentado por el Ayuntamiento.

¿Porqué?

Porque no recoge en principio, ninguno de los PERIS (Plan de Reforma Interior) que tiene el Barrio (zona afectada por las explosiones y Casas baratas).

¿Porqué?

Porque pensamos que es hipotecar al Barrio a nivel de infraestructura porque no viene clarificado ningún tipo de inversión para nosotros.

¿Porqué?

Porque nos hipoteca para seis años, como mínimo, por su costo.

¿Porqué?

Porque supeditaría las reivindicaciones de los Barrios durante unos cuantos años.

¿Porqué?

Porque queremos una Barcelona Popular y no una Barcelona monumentalista y de élite.

¿Porqué?

Porque una de las cosas que hacen más hincapie es la red vial, que salvo pequeños matices, es la del ayuntamiento franquista.

¿Porqué?

Porque queremos primero una Barcelona digna que unas dignas olimpiadas.

Porqué?

Y porque además, después de las experiencias vividas no creemos que lo desarrollen en ese tiempo!

¿Porqué?

Etc., etc., etc.

NO AL PLAN CUATRIENAL

Reparación de cubiertas en Casas Baratas

Después de haber explicado en la hoja informativa 1 y 2 el proceso a seguir, se pone en conocimiento de todos los afectados que en la Asociación hay unas instancias preparadas para todo aquel que las requiera.

Los anuncios que en él salen, bien de entidades o simplemente abierto, incluido en el tema de anuncios. Dejando así la mayoría de espacios libres para,

una vez visto el n.º 0, cualquier interesado o hay alguien interesado en anunciarse que se posibles ediciones especiales o alguna baja.

CiU DESTAPA UN MONTÓN DE «ROPA SUCIA» EN EL ÁREA DE JOVENTUT

Antoni Comas, portavoz del grupo municipal de Convergència i Unió en el Ayuntamiento de Barcelona ha sacado a relucir un informe en el que se señalan más de 40 irregularidades de carácter económico, jurídico y técnico del Área de Joventut.

Las acusaciones salpican muy directamente a Enric Truñó y de manera más «suave» al alcalde Pasqual Maragall. Comas ha pedido que se realice una auditoría en Joventut. *D. Barcelona 25.XI.83.*

LETRAS... LLETRES... EN LA FRONTERA

M. Ríos

Es terrible la vida en la frontera encadenados a un sistema demencial es muy triste sentirse marioneta ver quién mueve los hilos de la desigualdad casi tres mil millones de personas son ya carne de frontera.

Tenemos que reaccionar ciudadanos de la tierra si queremos vida y dignidad no más fronteras.

El sistema diseña las barreras que la mente y el cuerpo quieren violar con Inquilinos que aturden las cabezas y en las tripas un hambre criminal en las miserias de la marginación está la frontera violencia.

Tenemos que reaccionar ciudadanos de la tierra si queremos vida hay que buscar otro sistema, si queremos solidaridad ciudadanos de la tierra si buscamos libertad, amor y pan no más fronteras.

CASAL DE JOVES

C/. Flix, 29

ACTIVIDADES

MACRAME.— Nos lo montamos de muerte, con nudos y trenzados de cuerda que dan forma a cosas como: maceteros, lámparas, cinturones, cortinas, etc. Funcionamos los sábados por la tarde de 6 a 8, hasta el 23 de diciembre.

ECOLOGIA.— Unos "companys" que aman a tope la Natura y se preocupan de su contaminación, degradación y así como de todo lo que afecta a la madre naturaleza. Se reúnen los miércoles a partir de las 20,30 horas.

DANZA RÍTMICA.— Todos los miércoles de 9 a 10 de la noche.

EXPRESION CORPORAL.— Todos los sábados de 8,30 a 10 de la noche.

FESTIVAL DE LA JUVENTUD.— Durante los días 16, 17 y 18 de diciembre, organizamos una movida donde habrá todo tipo de exposiciones realizadas por los diferentes talleres del Casal. Asimismo, podrás participar en las jornadas deportivas como son: Campeonato de Ping-Pong, Fútbol Sala, Ajedrez, etc.

También habrá: Pelis, Audiovisuales, charlas, etc. y un Festival Rock.

TELEFONOS DE INTERES

Tel. del Consumidor	336.38.38
Limpieza y Calidad de Vida	217.30.30
Centro de Información y Urgencia para la mujer (mujeres maltratadas, violadas, etc.)	242.54.03/04/05 Ext. 22
Medio Ambiente del Ayuntamiento	239.26.67
M. A. Generalitat	319.43.00
Protección Civil	325.03.00
Juzgado de Guardia	309.91.49
Consell de Districte	345.08.85
Ayuntamiento	302.42.00
Generalitat	302.47.00
Corporación Metropolitana	218.42.12
Parlament	300.62.63
Gobierno Civil	319.00.37
Delegación del Gobierno	215.54.00



NOTA: La Asociación de Vecinos no se responsabiliza ni comparte necesariamente las opiniones o ideas expresadas en los artículos de sus colaboradores y ciudadanos en general.